

Mais c'est surtout au Canada que cet effet se ferait le plus sentir, parce que nous sommes le plus important client et fournisseur des États-Unis. L'un des facteurs les plus importants de la politique commerciale du Canada est évidemment l'hypothèse que les États-Unis continueront d'aller dans la bonne direction -- vers un commerce plus libre. Il est sans doute encourageant de constater l'augmentation de nos exportations de matières premières au Japon et en Europe occidentale. Mais si nous devons éventuellement chercher à développer une économie industrielle avancée, en produisant une gamme restreinte de marchandises de qualité et en les exportant sur les marchés mondiaux, nous devons pouvoir compter que les États-Unis maintiendront une politique libérale.

S/A